
Gascona 

 

¿Por qué en ocasiones es necesario asociarse y colaborar para lograr poner en marcha una 

iniciativa emprendedora? 

Porque juntos se abarca un mayor público y así se consigue que todos trabajen juntos en vez de verse 

como competencia. 

 

¿Pueden ser personas las que se asocien para compartir sus recursos y capacidades para desarrollar 

un proyecto común? 

Si claro. Al igual que las empresas, varias personas con un mismo objetivo serán más fuertes juntas 

que separadas. 

 

¿Cómo crees que habrá evolucionado la calle Gascona y sus alrededores desde la puesta en marcha 

“El Bulevar de la Sidra”? 

Ha crecido exponencialmente. Ahora es habitual que sus terrazas estén llenas y haya reservas para 

cenar cada fin de semana. 

 

¿Consideras interesante este tipo de iniciativas? ¿Por qué? 

Si, mucho. Es bueno para ellos, pero además es bueno para la ciudad así que ganamos todos. 

 

¿Qué tipo de agentes sociales son quienes podrían promocionar este tipo de iniciativas? 

El propio ayuntamiento de la ciudad y las empresas dedicadas al turismo. 

 


